



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

運動会の自信貯金が貯まりました

5月25日(土)にありました運動会で、子どもたちが「自信や誇り」になった「自信貯金」が各クラスで貯まっています。一部を紹介します。

- あきらめないで走ることができました。
- 笑顔であきらめずにがんばりました。
- ダンスできらきらできて、目標が達成できてうれしかったです。
- 応援団の朝練習、放課後練習をがんばった結果、早寝早起きをしてすばやく動けるようになりました。



全員分、各教室に掲示されています。機会がありましたら、ぜひご覧いただきたいと思います。今後、自信貯金は「夏休みの目標」「持久走記録会の目標」と取り組んでいきます。

今週から水泳の授業が始まります

6月10日(月)から水泳の授業が始まります。そこで、4日(火)に3年生以上でプール掃除を行いました。中学年は、トイレ、更衣室やプールサイドの掃除を中心に頑張っていました。高学年は小プール、大プールの側面や底面の掃除を頑張っていました。子どもたちから「よごれがとれません。」「臭いにおいがします。」とありましたが、きれいになるにつれて、子どもたちに笑顔が増え、達成感を味わっていました。

水泳の授業は、自分の命を守るためでもあります。しっかりと目標をもって



努力と挑戦をして、今年の水泳の授業が終わったときに、「自信と誇り」が生まれることを期待しています。

大森先生

ありがとうございます

本校の学校医であります「大森医院」の大森先生から、今年も図書カードの寄贈がありました。かなり前から、毎年、合志小学校の子どもたちのために図書カードを寄贈していただいています。図書室には「大森文庫」として、大森先生からいただいたカードで購入した本がならべてあります。今年も、子どもたちにアンケートをとって、たくさんの本を購入したいと思います。大森先生、ありがとうございます。

